

Junta Ejecutiva de ONU-Hábitat – Primer período de sesiones de 2024
Intervención de Argentina en el tema de agenda 5

Señor Presidente,

La delegación de Argentina agradece a la Secretaría por el proyecto de programa de trabajo y presupuesto preparado para esta sesión de la Junta Ejecutiva.

Argentina subraya la importancia de que el programa para 2025 aborde la equidad y la pobreza urbana como ejes centrales del desarrollo. Instamos a que el Programa de trabajo refuerce el enfoque en la mejora del acceso a servicios básicos, regeneración urbana y soluciones de vivienda inclusiva para las poblaciones vulnerables. También respaldamos el enfoque proactivo para preparar a las ciudades para responder eficazmente ante situaciones de emergencia y crisis.

Con respecto al trabajo sobre acción climática y sostenibilidad urbana, Argentina subraya que la coordinación con los Acuerdos Multilaterales sobre Medio Ambiente es esencial para evitar la duplicidad de esfuerzos y maximizar el impacto de los recursos. En términos generales, Argentina considera que, teniendo en cuenta que las convenciones ambientales tienen un mandato normativo legalmente vinculante, el papel de ONU-Habitat debe centrarse en el apoyo a los Estados Miembros soliciten asistencia técnica en materia de ambiente urbano.

Finalmente, con relación al proyecto de presupuesto para 2025, la Argentina apoya la elaboración de un presupuesto en línea con el modelo de escalabilidad, teniendo en cuenta los ingresos y los activos netos de la Fundación en 2024.

La delegación de Argentina participará activamente en las próximas etapas de la elaboración del proyecto de programa y de presupuesto para 2025.

Gracias, señor Presidente.